







## Vuelven a subir precios petroleros



Londres, 10 abr (Prensa Latina) Estimulados por los recortes de suministros los precios petroleros volvieron a subir hoy, lo que favoreció el deseo de los operadores de materias primas de equilibrar al carburante.

El crudo ascendió hacia los máximos de cinco meses que tocó en la víspera.

Ello se debió al pacto de reducción al bombeo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y a las sanciones de Estados Unidos contra Irán y Venezuela, dijeron operadores de mercado.

El Brent ganó 26 centavos, o 0,37 por ciento, a 70,87 dólares el barril. El West Texas Intermediate subió 39 centavos, o 0,61 por ciento, a 64,37 dólares por barril.

Los mercados petroleros están más ajustados este año por causa de las sanciones de Estados Unidos contra Irán y Venezuela, así como por el pacto de la OPEP y aliados como Rusia, grupo conocido como OPEP+ (plus), para reducir su oferta.

La producción de crudo de la OPEP cayó el pasado mes en más de medio millón de barriles al día (mbd), debido sobre todo a fuertes reducciones del bombeo de Arabia Saudita, Venezuela e Iraq, según datos publicados este miércoles por el grupo. El Informe Mensual de la OPEP sobre la evolución de junio, suponía la retirada del mercado de 812 mil bd por parte de 11 de los 14 socios.

## Temas Relacionados:

# Economía, Eur











Lula está en la memoria de las personas más pobres de Brasil







### Nuevas transformaciones legislativas







Navega hacia Cuba central eléctrica flotante fabricada en Turquía

Evo Morales afirma que Bolivia dejó de ser un país ignorado



Gobernante español rechaza referendo independentista en Cataluña



Llama Dominicana en Ginebra al uso ético de las TIC en Latinoamérica (+Video)



Diputada boliviana confía en reelección de Evo Morales



Presidente argelino ofrece transparencia electoral frente a protestas



































